

## Kündigung Geschäftsführer Spitex Rotbachtal

Mitteilung

---

Betreff: **Trennung von Geschäftsführer Markus Meitz**

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Vorstand der Spitex Rotbachtal hat beschlossen, das Arbeitsverhältnis mit unserem Geschäftsführer Markus Meitz zu beenden. Diese Entscheidung fiel aufgrund grundsätzlich unterschiedlicher Auffassungen über die Führung und Weiterentwicklung unserer Organisation, was leider keine konstruktive Zusammenarbeit mehr ermöglichte. Herr Meitz hatte seine Tätigkeit am 1. Mai 2024 aufgenommen und uns in dieser Zeit begleitet. Wir danken ihm für seinen Einsatz und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Markus Meitz hat die Spitex bereits verlassen. Um einen nahtlosen Übergang sicherzustellen, übernimmt Anny Bleiker, unsere erfahrene Fachmitarbeiterin für Finanzen und Personal, interimistisch die Geschäftsführung. Sie wird eng mit mir als Präsidentin zusammenarbeiten, um die Kontinuität unserer Dienstleistungen und die reibungslose Führung der Organisation zu gewährleisten.

Gleichzeitig haben wir ein spezialisiertes Beratungsunternehmen damit beauftragt, uns bei der Suche nach einer neuen Geschäftsführung zu unterstützen. Hierbei legen wir besonderen Wert auf Erfahrung, Führungsstärke und ein tiefes Verständnis für die Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden.

Für uns hat die Qualität der Betreuung und Unterstützung unserer Kundinnen und Kunden oberste Priorität. Unsere Dienstleistungen bleiben weiterhin in vollem Umfang gewährleistet – wir sind wie gewohnt für Sie und Ihre Angehörigen da.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen in die Spitex Rotbachtal. Für Rückfragen oder Anliegen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Jeannine Walser  
Präsidentin Spitex Rotbachtal